

Уведомление о возможности приобретения
дополнительных акций
Акционерного общества «ИНТАЧ
СТРАХОВАНИЕ»

Настоящим уведомляем Вас о том, что «30» июля 2015 года Главное управление Центрального банка Российской Федерации по Центральному федеральному округу г. Москва осуществило государственную регистрацию дополнительного выпуска ценных бумаг Акционерного общества «ИНТАЧ СТРАХОВАНИЕ» (далее – Общество). Выпуску присвоен государственный регистрационный номер: 1-01-45007-Z-017D.

Количество размещаемых акций дополнительного выпуска: 112 500 000 (Сто двенадцать миллионов пятьсот тысяч) штук номинальной стоимостью 1 рубль каждая.

Цена размещения ценных бумаг: 2 (два) рубля 40 (сорок) копеек за одну обыкновенную именную акцию.

Круг потенциальных приобретателей ценных бумаг: Интач Иншуранс Груп Б.В. (Intouch Insurance Group B.V.). Далее указанное лицо именуется «Приобретатель акций».

Порядок и условия заключения договоров, направленных на отчуждение ценных бумаг первым владельцам в ходе их размещения:

Дополнительные акции настоящего выпуска размещаются на основании договора (ов) купли-продажи, заключенного в простой письменной форме путем составления одного документа и подписания его сторонами. При этом предварительное согласование текста договора может осуществляться в любой форме, в том числе путем обмена информацией по факсу, электронной почте, в устной форме и любым иным образом.

Приобретатель акций должен обратиться в Общество для заключения договора купли-продажи ценных бумаг по адресу: Россия, 127018, г. Москва ул. Суцевский Вал, д. 18, но не ранее даты начала размещения ценных бумаг настоящего дополнительного выпуска и не позднее 3 (трех) рабочих дней до Предельного срока размещения акций.

Моментом заключения договора является дата его подписания сторонами.

Приобретатель акций должен оплатить приобретаемые обыкновенные именные акции в соответствии с п. 8.6 Решения о дополнительном выпуске ценных бумаг.

Зачисление акций на лицевой счет/счет депо Приобретателя акций производится после их полной оплаты в порядке и на условиях, установленных настоящим решением о дополнительном выпуске и договором, на основании которого осуществляется размещение акций.

Договоры купли-продажи ценных бумаг, заключенные в ходе размещения ценных бумаг, могут быть изменены и/или расторгнуты по соглашению сторон или по решению суда.

Notice of the possibility of acquiring additional shares
Joint Stock Company "INTOUCH INSURANCE"

We hereby notify you that the "30" July 2015 the Central Bank of the Russian Federation carried out the state registration of the additional issue of the company's securities "INTOUCH INSURANCE" (hereinafter - the Company). The issue was assigned state registration number: 1-01-45007-Z-017D.

The number of placed shares of additional issue: 112,500,000 (one hundred and twelve million five hundred thousand) shares with a par value of 1 ruble each.

The offering price of securities: 2 (two) rubles 40 (forty) kop. per one ordinary registered share.

Potential purchasers of the securities: Intouch Insurance Group BV (Intouch Insurance Group B.V.). is referred to as "Purchaser."

The order and conditions of agreements aimed at disposal of securities to the first owners during their placement:

Additional shares placed this issue on the basis of contract (s) of purchase and sale concluded in writing by drawing up a document and signed by the parties. This preliminary approval of the text of the contract may be in any form, including through the exchange of information by fax, e-mail, verbally or by any other way.

The Purchaser must apply to the Company for the conclusion of the contract of sale of securities to the address: Russia, 127018, Moscow, Suschevsky Val Str. 18, but not before the date of commencement of placement of securities of this additional issue and not later than three (3) working days before the deadline for the placement of shares.

The time the contract is the date of its signing.

The purchaser must pay the shares acquired Ordinary registered shares in accordance with paragraph. 8.6 of the Resolution on the additional issue of securities.

Transfer of shares to the account / custody account of purchasers of shares will be made after full payment of the procedure and conditions established by this decision on the additional issue and the agreement on the basis of which the offering of shares.

Contracts for the purchase and sale of securities entered into in the course of the placement of securities, might be changed and / or terminated by agreement or by court order.

Срок, в течение которого Приобретателю акций предоставляется возможность приобретения размещаемых ценных бумаг: в течение срока размещения акций, определенного Решением о дополнительном выпуске ценных бумаг.

В соответствии с Решением о дополнительном выпуске ценных бумаг:

Датой начала размещения ценных бумаг настоящего дополнительного выпуска является рабочий день, следующий за днем направления Приобретателю акций сообщения о возможности приобретения им размещаемых дополнительных акций, но не ранее даты государственной регистрации настоящего дополнительного выпуска обыкновенных именных акций.

Порядок определения даты окончания размещения:

дата окончания размещения ценных бумаг - более ранняя из следующих дат:

- 45-й (сорок пятый) день с даты начала размещения акций (далее - Предельный срок размещения акций);

- дата размещения последней акции дополнительного выпуска.

При этом дата окончания размещения не может быть позднее одного года с даты государственной регистрации выпуска акций.

Срок размещения ценных бумаг определяется указанием на даты раскрытия какой-либо информации о выпуске ценных бумаг.

Порядок раскрытия такой информации:

Сообщение о возможности приобретения размещаемых дополнительных акций направляется Приобретателю акций, заказным письмом не позднее 3 (трех) рабочих дней после государственной регистрации настоящего дополнительного выпуска обыкновенных именных акций. После направления уведомлений Общество размещает текст уведомления на странице Эмитента в сети Интернет: <http://disclosure.1prime.ru/portal/default.aspx?emId=6315212497>.

Условия и порядок оплаты ценных бумаг:

Предусмотрена оплата денежными средствами.

Условия и порядок оплаты ценных бумаг:

Акции оплачиваются денежными средствами в российских рублях. Приобретатель акций перечисляет денежные средства в российских рублях на расчетный счет Эмитента, указанный в настоящем пункте решения о дополнительном выпуске ценных бумаг.

Срок оплаты:

Приобретатель акций оплачивает

The period during which the buyer of the shares given the opportunity to purchase the securities: during the period of placement of shares determined by the decision on the additional issue of securities.

In accordance with the Resolution on the additional issue of securities:

The date of commencement of placement of securities of this additional issue is the business day following the date of the direction of Purchaser of shares messages about the possibility of acquisition of additional shares, but not earlier than the date of state registration of the additional issue of ordinary registered shares.

The procedure for determining the date of the placement:

expiry date of the securities placement - the earliest of the following dates:

- 45th (forty-five) days from the date of commencement of placement of shares (hereinafter - the deadline for the placement of shares);

- Date when the last additionally issued shares.

The end date of placement may not be later than one year from the date of state registration of the shares.

Term of securities placement is determined by reference to the date of disclosure of any information on the securities issue.

The procedure for the disclosure of such information:

Notice of the possibility of acquiring additional shares of purchasers of shares sent by registered mail not later than three (3) business days after the state registration of the additional issue of ordinary registered shares. After notification Society places the text notification on the Issuer's Internet: <http://disclosure.1prime.ru/portal/default.aspx?emId=6315212497>.

Terms and procedure for payment of securities:
It provides for payment in cash.

Terms and procedure for payment of securities:

Shares are paid in cash in Russian rubles. Purchaser transfers funds in Russian rubles to the account of the Issuer specified in this paragraph of the decision on the additional issue of securities.

Due date:

The Purchaser pays for the shares acquired ordinary shares of the additional issue of the date of

приобретаемые обыкновенные акции настоящего дополнительного выпуска с даты начала срока размещения обыкновенных акций настоящего дополнительного выпуска, но не ранее даты заключения договора, направленного на отчуждение обыкновенных акций первому владельцу, и не позднее Предельного срока размещения акций. Акции настоящего дополнительного выпуска размещаются при условии их полной оплаты. Рассрочка оплаты приобретаемых акций дополнительного выпуска эмитента не предусматривается.

Наличная форма расчетов не предусмотрена.

Предусмотрена безналичная форма расчетов.

Форма безналичных расчетов: расчеты платежными поручениями

Сведения о кредитной организации:

Полное фирменное наименование: Акционерное общество «Райффайзенбанк»

Сокращенное фирменное наименование: АО «Райффайзенбанк»

Место нахождения: 129090, г. Москва, ул.Троицкая, д.17, стр. 1

Банковские реквизиты счетов, на которые должны перечисляться денежные средства, поступающие в оплату ценных бумаг:

р/с № 40701810300001411327

к/с № 30101810200000000700

БИК 044525700

Получатель платежа: АО «ИНТАЧ СТРАХОВАНИЕ», ИНН / КПП 6315212497 / 775001001

Неденежная форма оплаты не предусмотрена.

Оплата дополнительных акций, размещаемых посредством закрытой подписки, путем зачета денежных требований к акционерному обществу – эмитенту, не предусмотрена.

И.О. Генерального директора
АО «ИНТАЧ СТРАХОВАНИЕ»

О.С. Беляева

«03»

августа

2015г.

М.П.

commencement of placement of ordinary shares of the additional issue, but not earlier than the date of conclusion of the agreement aimed at disposal of ordinary shares of the first owner, and no later than the deadline for its shares. The shares of this additional issue placed subject to full payment. Installment payment for purchased shares of the additional issue of the issuer is not provided.

Cash settlement is not possible.

It provides for cashless settlement.

Form of cashless settlement: settlements by payment orders

Information on the credit organization:

Full name: Joint Stock Company "Raiffeisen Bank"

Abbreviated name: JSC "Raiffeisenbank"

Location: 129090, Moscow, ul.Troitskaya, 17, p. 1

Bank account details, which should be transferred to the funds received as payment for the securities:

a / c number 40701810300001411327

to / from number 30101810200000000700

BIC 044525700

Payee: JSC "INTOUCH INSURANCE" INN / KPP 6315212497/775001001

Non-cash payment is not possible.

Payment for the additional shares to be placed by private subscription by offsetting monetary claims to the joint-stock company - the issuer is not provided.

Acting CEO

JSC

"INTOUCH

INSURANCE"

O.S. Belyaeva

"03" August 2015,